

## **Intercampus unirá a las IES de Iberoamérica**

Con el fin de fomentar desde una perspectiva global las relaciones interuniversitarias iberoamericanas, a través del intercambio de estudiantes, profesores, administradores y gestores, 35 universidades, públicas y privadas del país y 55 españolas -además de otras 400 de toda Iberoamérica-, suscribieron un convenio para el desarrollo del programa Intercampus.

El Embajador de España en México, José Luis Dicenta Ballester, expresó que este programa movilizará, ante todo, a las jóvenes generaciones para prepararlas a lidiar con un mundo globalizado. Por su parte, el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Carlos Pallán, informó que Inter-campus ha permitido que 207 estudiantes mexicanos y 253 españoles tengan una experiencia extra-curricular de trabajo con un académico de otro país, cuya experiencia y forma de abordar el conocimiento, enriquecen su formación y su dominio del área de trabajo.